



## Kenya : bientôt une église dédiée aux martyrs Charalampe et Porphyre



**Service de communication du DREE, 29.02.2024.** Un terrain a été acquis avec l'aide de l'Église orthodoxe russe à Kapcayon, au Kenya (doyenné de Vihiga), à l'attention de la paroisse Saint-Charalampe-Saint-Porphyre. Le 25 février, après la Divine Liturgie dominicale, le terrain où sera bâtie la future église a été béni, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

La pose de la première pierre a été célébrée par le chef du doyenné, le prêtre Nicanor Chilesy, et par le recteur de la paroisse, le prêtre Athanase Amadiva, en concélébration avec le diacre Maxime Kibet.